
АРАМИЛЬСКИЕ ВЕСТИ2 №4728 ноября 2012 г.

Ïðàçäíèê

Глава округа Владимир Герасименко поздравил собравшихся с этим светлым 
праздником, торжественно наградил многодетных матерей знаком отличия «Ма-
теринская доблесть». Представители социальной защиты вручили сертификаты на 
получение материнского капитала. На сцену вышли многодетные мамы, имеющие 
статус «Почетного жителя округа», труженицы тыла, руководители общественных 
объединений. Зрители приветствовали их дружными аплодисментами. Концертная 
программа была подготовлена творческими коллективами округа, перед зрителями 
выступили ансамбль «Априори», шоу-балет «Домино», танцевальный коллектив 
«ЮГ-стайл», хор «Романтик», солисты Маргарита Наумова, Звелина Гвоздорова, 
Богдан Аюпов, Лейла Агаджанова и многие другие. 

ДЛЯ ЛЮБИМЫХ МАМ
Концерт, посвященный Дню матери, прошёл 

во Дворце культуры.
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БАБУШКИ ВЕДУТ 
ПОДГОТОВКУ К ЗИМЕ
Не дождавшись от ЖКХ летних работ по утеплению 

теплотрасс, жители дома № 128 на улице Рабочей 
сами вышли и «одели» трубы, идущие к их дому. 

На работу заступили втроем: старшая по дому Анна Мягкова, Нина Лихаче-
ва и Людмила Мельник. Если сложить возраст работниц получится около 200 
лет. Утеплитель они собрали на помойке: старые паласы, ковры, половики. 
Обмотали ими трубы отопления, горячей и холодной воды. Сверху закрыли 
еще слоем пленки, чтобы утеплитель не промокал. 

- Наши трубы были обмотаны тонкой тканью, похожей на марлю, - расска-
зывает Анна Ивановна, - и утеплять их никто не собирался. Если бы морозы 
грянули, все бы перемерзло. Вот и решили до холодов утеплить их. 

К сожалению, полностью всю теплотрассу обмотать не удалось, закончился 
утепляющий материал, но за 2 часа около 30-ти метров сделали. Оставшиеся 
5 метров обмотают, как только найдут чем. 

О том, что собираются самостоятельно утеплить теплотрассу, сообщили в 
свою управляющую компанию «Лидер». Те ответили: утепляйте, мы подъ-
едем, проверим качество работ. Сам «Лидер»заниматься утеплением не пред-
полагал, да и «Арамиль-Тепло» никакого интереса к этому не проявлял. Летом 
жилищно-коммунальная компания банкротилась, потом заново организовыва-
лась, потом руководство в ней менялось. До подготовки ли к зиме тут было?

А большинство жителей дома № 128 пенсионеры, разве им добиться от ком-
мунальщиков соблюдения закона и выполнения работ? Дом холодный, ста-
рый, батареи греют плохо. Это и понятно, голые трубы обогревают улицу, до 
квартир тепло не доходит. А теперь станет теплее, и трубы не перемерзнут.

Может быть, и жители других домов сами возьмутся за дело и начнут уте-
пляться на зиму. Ведь на Рабочей голых труб много. 

Лариса Ушакова
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Больница не для больных?
Уже сколько раз жители выражали недовольство 
тем, что кабинет хирурга в нашей больнице находится 
на третьем этаже, а перемен никаких нет. 
Недавно самой пришлось столкнуться с этим безобразием. Моя дочь 
сломала ногу. Мы с ней допрыгали до третьего этажа, дождались 
приема. Потом ее отправили на второй этаж, чтобы сделать 
снимок. Потом вернулись обратно на третий этаж, чтобы гипс 
наложить. Потом надо спуститься на первый этаж, чтобы выписать 
больничный. Потом снова на третий этаж: подписать его. 
Хорошо, что я была вместе с дочерью, а то бы она прыгала 
на одной ноге по всем этажам. А ведь в больнице имеется 
лифт. Почему он не работает? А кто мне объяснит: почему 
закрыт въезд на территорию больницы? Шлагбаум всегда 
опущен. Мы приехали на такси, дочери пришлось прыгать 
на одной ноге до здания больницы, а ведь это не близко.  
Тяжело больным людям приходится идти от шлагбаума до 
регистратуры. Почему? Приехали на повторный прием. Не можем 
подняться на крыльцо. Оно все обледенело, нечищеное, костыли 
на льду разъезжаются. Еле взобрались на него, больные скользят, 
ругаются, бабушки чуть не падают. Я нашла завхоза, который 
отвечает за эту работу. Спрашиваю его: почему крыльцо не 
чистите? Он мне отвечает: еще рано. Времени было – половина 
одиннадцатого. Это рано? Люди на прием приходят к восьми утра. 
Единственное крыльцо, которое было чистым в это 
время, было крыльцо администрации больницы…

Вера Иванова

Когда в товарищах 
согласья нет…
Хождения по мукам жителей дома №128 на улице 
Рабочей начались, когда они выбрали новую управляющую 
компанию "Лидер" взамен призрачного «Треста». 
Договор с компанией «Лидер» заключили с 1 августа 2012 года. 
Но за август пришло две квитанции. Одна – от РИЦ, вторая 
– от «Свердловэнергосбыта». Жители уплатили за услуги 
ЖКХ по квитанции РИЦ, а за электроэнергию по квитанции 
«Свердловэнергосбыта». И вот уже два месяца нам приходят 
квитанции, что мы должны еще раз заплатить за услуги ЖКХ. 
Хочу спросить: когда «Лидер» начнет передавать настоящие 
сведения «Свердловэнергосбыту»?  Придешь в «Лидер», оттуда 
направляют в «Свердловскэнергосбыт». Из «Свердловскэнергосбыта» 
- обратно в «Лидер». Ходьба по кругу. Надоело. Во всем оказались 
виноваты люди, которые исправно платят за все услуги. 
Жители дома № 128 по улице Рабочей надеются все же на 
благоразумие руководителей этих двух компаний. Еще надеются, 
что в декабре придут, наконец, нормальные квитанции. 

Анна Мягкова 

От смены вывески 
работа не улучшилась 
Решил написать о работе МУП «Арамиль-Тепло», хотя 
работой их деятельность назвать трудно.
Надумал поставить в своем доме счетчик холодного водоснабжения. 
Установил сам, написал в «Арамиль-Тепло» заявление, чтобы пришли, 
опломбировали его. Также хотел выяснить, почему низкое давление 
в системе водоснабжения. Прошло полтора месяца. Тишина…
Приехал повторно в МУП, заявление мое зарегистрировано 
и отписано к исполнению одному из сотрудников (фамилию 
не помню). На этом все и закончилось, никто не пришел.
Заключил договор с МУПом на оказание возмездных услуг. Сразу же 
все оплатил, сумма составила около тысячи руб. Согласно договору, в 
течение 14 дней должен был приехать специалист и составить акт 
допуска узла учета в эксплуатацию. Опять все сроки прошли, и тишина. 
Мне непонятно: что это? Нормальная работа с 
обращениями граждан? Деньги я заплатил вперед, почему 
же коммунальщики не выполняют своих обязательств? 
А с проблемой низкого давления воды получилось еще смешнее. 
Колодец на пересечении улиц Мира – Чапаева закрыт 
плитой и закатан в асфальт, а под ним находятся краны и 
разводка, и доступа к ним нет. И как теперь быть?
Название предприятия сменилось, а  методы 
работы остались старыми.

С. Миронов  


